

Sabores, sonidos y perfumes de Irlanda.

Dublín, Galway y las Islas Aran

Duración: 7 días / 6 noches



paesaje en las islas Aran: Casa con jardín y caballo

Se dice que quien va a Irlanda no puede olvidarla nunca: será por sus largas praderas que ocupan dos tercios de su territorio, será por su glorioso pasado envuelto en una atmósfera mítica o por sus largas bahías que se asoman al Océano Atlántico. Irlanda nos deja en el corazón una imagen inolvidable así como ya saben los muchos irlandeses emigrantes que la describen como un paraíso nostálgico .

Visitaremos la capital de la isla esmeralda que fue fundada por los vikingos el 841, más tarde en el siglo XII llegaron los ingleses marcando el inicio del dominio de la isla, algo crucial que marcó la historia de los irlandeses en los siglos posteriores por ello hemos marcado como importante la visita al velero Jeanie Jhonston, la cárcel y el tour de Independencia de Irlanda que cuenta una parte crucial en su historia. Con este viaje podríamos entrar de lleno en la cultura y probar su gastronomía y recorrer itinerarios sensoriales sin olvidar la vibrante naturaleza en las islas Aran y en la bahía de Dublín.

PROGRAMA VIAJE.

Día 1. - DUBLÍN-GALWAY.

Salida de Madrid con dirección a aeropuerto Dublín. Tomaremos un autobús desde el aeropuerto que nos llevará a Galway una pequeña ciudad en la costa oeste de Irlanda, se caracteriza por ser una ciudad bohemia, cultural y artística. Se encuentra dentro de la región de Connemara descrita por Oscar Wilde como “un lugar de belleza salvaje”, encontramos su estatua en la ciudad conversando con otro escritor. Nos alojaremos en el hotel y saldremos a pasear por la ciudad y cenar.

Día 2.- ISLAS ARAN.

Son un pequeño paraíso que se encuentran en la bahía de Galway, se componen de 3 islas, nosotros visitaremos Inish more, la mayor de las islas de 12 km de largo por 4km de ancho, su paisaje es llano con un entramado de muritos de piedra y hierba. Las islas Aran han servido de inspiración a un sinnúmero de autores, poetas y artistas a lo largo de siglos que buscaban un refugio para conectar con la Irlanda más auténtica y tradicional.

Nos llevarán a ver los puntos principales de la isla en coche de caballos, aquí se encuentran construcciones de siglos pasados con una bella historia en un entorno mágico.

Regreso al puerto de la isla para tomar el barco que nos acercará a los famosos acantilados Moher, de 8 km de extensión y una altura de 214m de roca negra que va haciendo zig-zag adentrándose en el mar o es el mar el que se adentra en la roca...la parada final será el puerto de Galway para dar un paseo, cenar y pasar la noche.

Día 3.- GALWAY – DUBLÍN.

Tomaremos el autobús que nos llevará a Dublín, haremos el check-in en el hotel y después de comer iniciaremos la visita guiada privada por los principales puntos de la ciudad, pasaremos por la calle peatonal Grafton Street, calle peatonal comercial de las más famosas de la ciudad, conocida por su ambiente animado por los artistas callejeros, los buskers, tocan música de todo tipo desde cantantes, guitarristas, violinistas y bandas ofreciendo actuaciones en vivo que llenan la calle de energía. Cena en un típico bar y vuelta al hotel.

Día 4. - VISITA VELERO JEANIE JHONSTONE Y DUBLINIA.

Empezaremos la jornada abordado el velero Jeanie Johnstone, perfecta reconstrucción de un histórico velero del siglo XIX que transportó miles de emigrantes irlandeses a Estados Unidos durante la Gran Hambruna en busca de suerte. Hoy en día es un museo flotante.

Cerca se encuentra el Famine Memorial, es un conmovedor homenaje a las víctimas de la hambruna a orillas del río, es un lugar que invita a la reflexión y a conectar con un período trágico de la historia irlandesa.

Después de comer nos acercaremos al museo Dublinia, es una exposición interactiva donde a través de diferentes salas donde se puede tocar, las figuras y reproducciones de escenas cotidianas a tamaño natural, ponerte ropa de la época, etc, ya que cuenta la vida en Dublín durante la época de los vikingos y Edad Media.

Día 5.- CÁRCEL Y TOUR DE LA INDEPENDENCIA DE IRLANDA

Visitaremos Kilmainham Gaol, una ex cárcel muy grande, con una atmósfera particular, es un lugar histórico y conmovedor en Dublín que desempeñó un papel crucial en la historia de Irlanda. Esta prisión albergó a muchos de los líderes que lucharon por la independencia de Irlanda, incluidos aquellos involucrados en el Levantamiento de Pascua de 1916. Este lugar invita a reflexionar sobre la lucha por la libertad y la resistencia del pueblo irlandés. Hoy se considera monumento nacional, es donde se grabó la película "En el nombre del padre" A colación de este tema tan delicado, haremos un tour complementario, donde seguiremos los pasos del trágico alzamiento, la organización política Sinn Féin y todo lo que conllevó este conflicto hasta su proceso de paz.

Día 6. - LADO NORTE DE LA BAHÍA DE DUBLÍN.

Hoy tendremos un día de equilibrio perfecto entre la naturaleza y el encanto de pueblo costero.

Nos disponemos a salir de la ciudad en un tour guiado, tomaremos el tren para ir hacia Howth, un pueblo pesquero situado en una península, con casas tradicionales y restaurantes, en su puerto entre los barcos se pueden ver focas. Los fines de semana ponen mercado de alimentos y artesanía. De aquí se parte para

subir por senderos a los acantilados donde se sitúa un faro y ofrece vistas panorámicas a la bahía de Dublín, el mar de Irlanda con los colores cambiantes del cielo y el agua con el sonido de gaviotas, frailecillos y cormoranes que anidan entre las rocas. La constante presencia del mar rompiendo con fuerza contra la costa llena el aire de brisa marina y con el sonido relajante de las olas. Después de comer vuelta a Dublín para dar un último paseo, cena y alojamiento.

Día 7.- SALIDA Y REGRESO A CASA.

Desayuno y check-out del hotel para tomar el transfer que nos lleve al aeropuerto para regresar a Madrid. Vuelta a vuestras ciudades. Nuestros servicios terminan aquí.

Esta experiencia de turismo accesible está promovida por la asociación 'Destinos Accesibles' para quienes desean una nueva forma de descubrir y conocer la verdadera esencia de los lugares según los principios del turismo accesible.

El viaje está organizado para que los invidentes puedan apreciarlo plenamente.

El programa del 1er y último día puede variar según el horario del vuelo.

Forma de viaje: Paquete turístico

Acompañamiento: Es proporcionado por la asociación, se garantiza un acompañante máximo por cada 2 viajeros y dura todo el viaje. Para garantizar mejor nuestro servicio, no dependemos de voluntarios para ayudar.

Billetes de avión: La tarifa del billete de avión, de los viajeros y acompañantes, se confirmará en el momento de la reserva del billete aéreo, ya que no se ha comprado ningún billete, puesto que es vinculante y no reembolsable. Si es una tarifa mayor de vuelo a lo dispuesto en el programa, se comunicará.

Vuelo: Incluido un equipaje de mano de 10 KG, una mochila y bolsito por un valor de €. 160

Cuota total de participación para grupo de 4 viajeros, a confirmar al reservar los vuelos:

- Por cada viajero con acompañante compartido: 1.980,00€
- Por cada viajero sin acompañante compartido: 1.780,00€

A petición se puede organizar el viaje también para dos personas.

LA CUOTA DE VIAJE INCLUYE:

- 6 noches en habitación doble con desayuno en hotel de 3 estrellas
- Vuelos por un valor de 160. €
- Acompañamiento grupal
- Vuelos acompañantes
- Transfer de / a aeropuerto
- Autobus Dublín- Galway
- Tren Dublín –Howck
- Paseo coche de caballos
- Barco Galway-islas Aran
- Visitas guiadas
- Entradas según el programa
- Material táctil de ayuda
- Tasa turística de la ciudad de estancia para viajeros y acompañantes

- Seguro médico
- Organización técnica

LA CUOTA DE VIAJE NO INCLUYE:

- Comidas personales
- Comidas de los acompañantes que serán cubierta entre todos los viajeros
- Viaje de acercamiento al aeropuerto de salida
- Cualquier extra y todo lo que no está especificado en la “la cuota incluye”

Información: El precio establecido ofrece alojamiento en habitaciones dobles y si desea diferentes alojamientos, o no se puede ubicar en habitación doble, el mayor valor correrá a cargo del cliente.

Disponibilidad y tarifas de servicios sujetas a reconfirmación en el momento de la reserva.
Posibles cambios en el programa después de comprobar la disponibilidad.

Las condiciones contractuales pueden consultarse en el sitio web del operador turístico. La asociación es un intermediario entre los viajeros y el operador turístico y, por tanto, sigue las normas contractuales de la organización técnica.

Para más información:

Viky Mateos telf.: +34 685 48 93 90
Paolo Casarin telf. +39 328 86 28 934
e-mail: info@destinosaccesibles.com
www.destinosaccesibles.com

Organización técnica

Travel Xperience

Viatges Experiencia 2010,SL, L-711815-P
Carrer de Pau Casals 8, Andorra laVella,
Principat d’Andorra,
teléfono +34911875940
info@travel-xperience.com,

Associazione recreativa y cultural “Destinos Accesibles”

CF 92259320924 Cod Univoco 0000000
Via Nigra 6 09045 Quartu Sant’Elena (CA) Italia
Cell +39 328 86 28 934

info@destinosaccesibles.com

www.destinosaccesibles.com